

# Eine neue Heimat für 55 Kinder

**Hedelfingen** Die 3,4 Millionen Euro teure Kita Himpelchen und Pimpelchen soll am 1. Juli eröffnet werden. *Von Mathias Kuhn*

Das ehemalige evangelische Gemeindehaus an der Ecke Heimgarten-/Friedrichshafener Straße ist nicht wieder zu erkennen. Für 3,4 Millionen Euro lässt die Stadt das Gebäude seit einem Jahr zu einer Kindertagesstätte umbauen. Das Unternehmen „Himpelchen und Pimpelchen“ hat den Trägerwettbewerb gewonnen und wird von 1. Juli an vier Kita-Gruppen für insgesamt 55 Kinder im Alter bis sechs Jahren anbieten.

„Wir sind sehr zuversichtlich, dass der Termin gehalten werden kann“, sagt Hans-Peter Riethmüller vom Jugendamt. Erworben hat die Stadt das einstige Gemeindehaus im Schatten der Kreuzkirche bereits vor sechs Jahren von der evangelischen Kirchengemeinde. Langwierige Planungen und auch Einsprüche der Nachbarn verzögerten den Baubeginn jedoch immer wieder. Vergangenen Winter konnte dann der Abrissbagger anrücken.

Während das eigentliche Gemeindehaus zumindest als Gerüst bestehen blieb, wurde die benachbarte Hausmeisterwohnung dem Erdboden gleich gemacht und ein zweistöckiger Neubau errichtet. Er ist durch das gemeinsame Treppenhaus mit dem einstigen Gemeindehaus verbunden. Die künftige Struktur ist gut erkennbar: Die



Die neue Kita in der Heimgartenstraße wird voraussichtlich zum 1. Juli den Betrieb aufnehmen.

Foto: Mathias Kuhn

bauliche Trennung spiegelt sich auch im Konzept wider. Der Komplex wird die neue Heimat von vier Kita-Gruppen für insgesamt 55 Kinder: je zwei Gruppen á 20 Plätze für Kinder bis drei Jahren, eine Gruppe mit 15 Plätzen für Kinder bis sechs Jahren und eine Gruppe mit 20 Plätzen für Dreis- bis Sechsjährige.

Die zwei Gruppen für Kleinkinder werden in den Räumen des ehemaligen Gemeindehauses untergebracht. Dort sind auch Ruheräume, in denen die Jüngsten

ein Schläfchen machen können. Zudem befinden sich neben den Gruppenräumen auch ein Personalraum und die großzügige Küche.

„Alle Gruppen haben Zugang in den Garten“, sagt Conny Bains-Terschawetz, die Geschäftsführerin von „Himpelchen und Pimpelchen“. Das Unternehmen führt bereits neun Einrichtungen in Stuttgart und hat auch den Trägerwettbewerb für die neue Hedelfinger Kita gewonnen. „Wir freuen uns auf den Standort und den gelun-

genen Neubau an der Heimgartenstraße“, sagt sie. Die Fertigstellung des Gebäudes ist für April geplant. Mit seiner hellen Fassade und der Fensterpartie mit den roten Zwischenteilen passt sich der Neubau bestens in die Umgebung ein. Noch sind die Handwerker mit dem Innenausbau beschäftigt. „Wir gehen davon aus, dass wir am 1. Juli eröffnen können. Wir haben das Personal für die Betreuung und die Leitung der Kita und es gibt auch bereits erste Anmeldungen durch Eltern“, sagt Bains-Terschawetz.